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Dalla cerimonia dei Collari d'Oro alla festa per i 125 anni dell'Aniene e, ieri, il lancio del nuovo
Team Young Italy UnipolSai: la Pellegrini sempre al centro della scena

«200, NON DA SOLA»
La Pellegrini: «Adesso penso alla velocità, ma potrei rifarli per aiutare la staffetta»

È scivolata dal trono ma è andata a riprenderselo.
Come i grandissimi.
Dall'idea del ritiro allo storico oro ai Mondiali di Budapest si è
chiuso un cerchio, forse l'ultimo cerchio.
Federica Pellegrini è arrivata alla fine di un altro anno «faticoso
e positivo, ma ne è valsa davvero la pena», ha detto ieri la
regina del nuoto azzurro a margine della presentazione
dell'accordo tra Coni e UnipolSai. Il presidente Giovanni Malagò
ha scherzato rivelando che Federica le ha confidato di sentirsi
vecchia durante un breve tragitto in macchina. I due sono legati
da una profonda amicizia che va al di là dello sport.
Vecchia o no, la Pellegrini si è fatta valere ancora una volta,
spegnendo l'americana Ledecky e l'australiana Mckeon nella
vasca della verità.
«L'orgoglio più grande della mia vita è quello di aver scelto di
andare avanti dopo Rio.
Ho vinto l'ultimo oro nei 200 stile libero ai Mondiali in vasca corta
che era l'ultimo oro che mi mancava. Poi Budapest è stato
l'ultimo 200 della mia vita. E' andata esattamente come sognavo.
E' stata davvero la gara perfetta». Anche se uno spiraglio resta
aperto perché «potrei tornare nella 4x200 se avranno bisogno di
me. Se si riformerà un gruppo affiatato come quello dell'argento
di Kazan, potrei dare una mano». Insomma, da qui a due anni e
mezzo le carte si potrebbero rimescolare.
MISSIONE VELOCITÀ. Il presente di Federica adesso si chiama
velocità. Turbo inserito e via verso nuovi orizzonti sulle distanze
corte. «Sarà interessante questo esperimento, c'è tutto il tempo
per migliorare e fare bene già ai prossimi Europei in vasca
lunga (Glasgow, 312 agosto 2018; ndr). Sono convinta della
scelta che ho fatto. Cercherò soprattutto di divertirmi». La meta
a lungo termine vede il traguardo all'Olimpiade di Tokyo 2020.
Poi la sua carriera arriverà davvero al capolinea come quella di
Filippo Magnini: «Avrò 32 anni, farò la quinta Olimpiade, credo
che sarà il momento giusto per smettere. E poi potrei avere
voglia di diventare mamma quando mi ritirerò».
CHE LOOK! Alla consegna del Collare d'Oro si è presentata in
tailleur rosso scuro, camicia con i volant, capelli biondo platino e
occhiali con montatura trasparente. Inutile dire che il popolo di
internet si è scatenato a commentare il suo look. Ieri tutto
diverso o quasi: maglietta bianca, jeans, scarpe da ginnastica, niente occhiali e il solito capello biondo
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tendente al bianco. «La pettinatura non ha un significato particolare  spiega Federica  Volevo farla da
molto tempo e l'ho fatta. A me piace molto, non so quanto durerà, forse finché non mi stufo. La cosa più
impegnativa è stata la seduta dal parrucchiere: è durata cinque ore piene. Niente impegni per le Feste.
Federica resterà a casa, in Veneto, circondata dall'affetto dei genitori e degli amici di sempre. «Non
andrò da nessuna parte. Passerò le Feste in famiglia, sia Natale che Capodanno».

Lorenzo Scalia
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L'indagine

La Figc archivia Il Verona è solo di Setti

Il Verona appartiene unicamente a Maurizio
Setti.
Ora lo certifica anche l' archiviazione disposta
dal Procuratore federale Giuseppe Pecoraro
dell' indagine sulla gestione economica del
club, in particolare sui rapporti di Setti con il
patron dello Spezia e della pallanuoto Recco
Gabriele Volpi.
Il fascicolo era stato aperto ereditando l'
informativa della Guardia di finanza di Como
che, per mesi, su impulso della Procura della
Repubbl ica, aveva f iccato  i l  naso nel la
galassia societaria di Volpi, indagato per
riciclaggio internazionale, inciampando ad un
certo punto in un' intercettazione da cui
sembrava evincersi che Volpi avesse di fatto
messo le mani sul Verona in virtù di un credito
insoluto con Setti. Circostanza in realtà mai
documentata, oltre che sempre smentita dai
diretti interessati, tanto che già a ottobre
Pecoraro aveva stralciato dalla sua indagine l'
ipotesi più grave, cioè che Volpi fosse il
propr ietar io occul to del  Verona.  Ora  i l
procuratore federale ha escluso anche il resto:
archiviato tutto il procedimento.

a.cat
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Pallanuoto

In Champions Brescia super Jug battuto

Nella 5a giornata dei preliminari, impresa del
Brescia che batte lo Jug vicecampione d'
Europa: 98 (22, 41, 13, 22) con tripletta di
Janovic. Gol decisivo di  Nora a 25" dal
termine. Tra i croati, tre reti dell' azzurro
Renzuto. Nel girone B, Jadran Herceg Novi
Pro  Recco  515   (2 3 ,  0 2 ,  1 3 ,  2 7 ) :   i
montenegrini vanno avanti 21, falliscono un
rigore con Merkulov (para Tempesti) e poi
affondano. Quaterne per Ivovic e Di Fulvio.
Alla Final Eight andranno le prime 4 del
gruppo A e le prime 3 più il Recco (qualificato
di diritto) dall' altro gruppo.
Gir A: Barceloneta (Spa)Dinamo Mosca (Rus)
77, Hannover (Ger)Partizan (Ser) 166, Osc
(Ung) Olympiacos   (Gre)  6 10.  C lass . :
Olympiacos 13; Dinamo Mosca 10; Brescia 9;
Jug 7; Osc, Barceloneta, Hannover 6; Partizan
0.
Gir. B: Sabadell (Spa)Steaua (Rom) 1011,
Alphen (Ola)Szolnok (Ung) 617, Spandau
(Ger)Eger (Ung) 109. Class.
: Pro Recco, Spandau, Szolnok 12; Jadran 10;
Eger 7; Sabadell, Steaua 3; Alphen 0.

f.pe.  i.v.
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IL MONDO DELLO SPORT

Porzio, Ferlaino e Oliva: «Serve il buon esempio»
Bagni: «Niente polemiche»

NAPOLI. Volge al termine una delle serie tv
più viste di sempre, nella giornata di domani
infatti andranno in onda le ultime due puntate
della terza, caldissima, stagione di "Gomorra".
La percentuale di share, ascolti e seguito della
fiction è stata però direttamente proporzionale
al numero delle polemiche nella quale è stata
coinvolta. Come in ogni accesa discussione, si
sono formate alcune fazioni: chi dalla parte di
attori e sceneggiatori di Gomorra, chi dalla
parte dell' accusa. Un dibattito che non lascia
indifferente alcuno spaccato della società
civile. A parlare anche alcuni personaggi del
mondo dello sport campano e napoletano al
riguardo. Si tratta di Franco Porzio, campione
del  mondo con  la Nazionale  i ta l iana di
pallanuoto; Corrado Ferlaino, ex presidente
del Napoli calcio scudettato; Salvatore Bagni,
campione d' Italia con la maglia azzurra e
Patrizio Oliva, ex pugile campione del mondo.
«A livello mediatico di immagine e audience
Gomo r r a   è   u n a   c o s a   c h e   c o l p i s c e .
Sicuramente queste cose accadono in alcune
pa r t i   de l l a   c i t t à ,   accade  ma   i n  modo
r id imens iona to   r i spe t to  a  come v iene
raccontato. I riferimenti alla quale si devono
affidare i ragazzi per me sono altri: palestre,
scuole, educatori» dice Porzio.
«Gomorra? Ho comprato il libro e, dopo aver
letto alcune pagine, non ho voluto continuarlo.
C' è troppa fantasia che fa male a Napoli, credo che sia solo un modo per fare soldi. Sono napoletano e
non mi fa piacere che la mia città venga raccontata così. Secondo me piace molto a chi non ama Napoli,
è una serie televisiva diseducativa: sicuramente non un esempio per i bambini», sottolinea Ferlaino. «Io
adoro Napoli, mi piace la serie e la guardo. Non mi interessano però le polemiche perché credo siano
controproducenti.
Sono positivo per natura e non credo che questa possa dare un brutto messaggio della città» è il parere
di Bagni. «Sono indignato riguardo questo argomento. Queste fiction stanno danneggiando i ragazzi:
chi è già nel mondo della criminalità, ma soprattutto i ragazzini che vengono invogliati a compiere atti
del genere. Ricordo una scena del film dove due ragazzi, imitando Scarface, volevano emulare i
criminali. Dobbiamo aprire gli occhi, questa serie sta danneggiando la città io sono molto arrabbiato: è
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stata romanzata in modo eccessivo. Lavoriamo tanto per aiutare determinati ragazzi anche con lo sport
e si rischia di distruggere tutto», è il pensiero dello stesso Oliva.

GIANLUCA MIRANDA
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L' INIZIATIVA Corsi di nuoto in collaborazione con l' As Lucio Vittoria per i giovani in età
evolutiva

L' Acquachiara al fianco dei bambini autistici

NAPOLI. Dopo la sinergia nell' organizzazione
del campo estivo presso l' area "Fagianeria"
del Reale Bosco di Capodimonte, l' A.S Acqua
chiara e l' A.S.D. Lucio Vittoria tornano a
collaborare per un progetto ambizioso ed
esclusivo. Dall' 1 ottobre, infatti, presso la
piscina Acqua chiara del Frullone sono stati
att ivati corsi di nuoto per ragazzi  in età
evolutiva con diagnosi di autismo e disturbi del
neuro sviluppo. L' obiettivo del corso, oltre al
miglioramento del benessere fisico e mentale
dei bambini, è quello di favorire le capacità
relazionali dei ragazzi, sia nei confronti del
proprio istruttore che dei propri compagni di
corso, in un contesto sano e pulito. Inoltre la
sfida delle associazioni Acquachiara e Lucio
Vittoria sarà quella di preparare i giovani atleti
al  mondo del l '  agonismo partendo dal l '
apprendimento delle tecniche basilari del
nuoto. «Non si tratta della classica terapia
TMA (Terapia Multisistemica in Acqua, ndr) 
spiega la presidentessa biancazzurra Chiara
Porzio . Questo corso vuole andare oltre.
Attraverso il personale tecnico qualificato della
nostra struttura sport iva e gl i  operatori
professional i  del l '  A.S.D. Lucio Vit tor ia
cercheremo di avviare questi ragazzi alla
pratica del nuoto agonistico. Il bilancio, dopo
poco più di due mesi, è più che positivo: c' è
stata una grande risposta da parte degli atleti
e delle famiglie con numeri in crescita costante. Siamo davvero felici di quanto realizzato».
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